



BUAP mantiene finanzas sanas; se prevé superávits: Standard & Poor's

Escrito Por Ilse Chong García

La evaluadora internacional **Standard & Poor's** ratificó la calificación **positiva de la BUAP** sobre el manejo de **sus finanzas**, pues señaló que es **estable**, además de que previó que en **2015 y 2016 los ingresos de la universidad crecerán**.

No obstante, indicó que es necesario que **la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP)** tenga un presupuesto más **más flexible** y prevea el tema de las pensiones a largo plazo.

La evaluadora dio a conocer que la máxima casa de estudios poblana obtuvo una calificación **"mxa+"**, la cual indica que una institución con un manejo de finanzas **estable** e incluso adelantó que podría tener superávits en **2016**, pues los ingresos de la universidad crecerán, mientras que el **gasto se mantendrá en las mismas cantidades**.

"Estimamos que en **2015 y 2016**, la BUAP mantendrá superávits después del gasto de inversión por encima del **5 por ciento de sus ingresos totales**, así como un nivel y **un servicio de deuda bajos**".

Lo anterior a pesar de que menciona que el presupuesto con que cuenta la universidad **"es limitado"** y además señala que el sistema de pensiones a largo plazo que tiene para sus trabajadores **no es sustentable**.

Faltan recursos para pensiones, señala

Asimismo, considera que no es suficiente el monto que tiene la **BUAP para hacer frente a dichos gastos** y hacen falta medidas que ayuden a incrementar el monto destinado **a pensiones**, ya que señala que de no hacerlo, la universidad **podría tener dificultades en su presupuesto**.

De igual forma, Standard & Poor's indicó que otra situación que enfrenta la BUAP es la **falta de flexibilidad** en su presupuesto, ya que ha tenido algunos **altibajos en su desempeño presupuestal**; esto porque en **2014** su presupuesto tuvo un **menor ingreso** en comparación con **2013**, ya que obtuvo **572 millones de pesos menos** y aunado a esto los gastos de la institución se incrementaron en 34 por ciento.

Hasta **marzo de 2015**, la deuda a largo plazo de la BUAP fue de **252 millones de pesos** y al cierre de 2014, sus estados financieros auditados reportaron un monto de deuda de **largo plazo con la banca comercial por 269 millones**.

Destacó que la BUAP es una de las **universidades públicas más competitivas del país** y que cuenta con personal capacitado, además de ser una de las instituciones **más demandadas** por los estudiantes, motivos por los cuales ratificó la calificación que le otorga a la BUAP de forma positiva.